

**Dreiundvierzigster Rundbrief
Jungenarbeit Hamburg e.V.
April 2015**



Ein Hinweis für die KollegInnen, die den Rundbrief nur in ausgedruckter Form erhalten:
Die ***kursiv-fett*** gesetzten Wörter verweisen auf verlinkte Dokumente und Websites.

Aktuelles

In eigener Sache

- Ab dem 1. April 2015 ist der Verein Jungenarbeit Hamburg e.V. Mitglied im ***Paritätischen Hamburg***. Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit!

Fachstelle „Gender und Rechtsradikalismus“

- Die Amadeu Antonio Stiftung erarbeitet derzeit geschlechterreflektierende Ansätze in unterschiedlichen pädagogischen Arbeitsfeldern der Prävention sowohl gegen Rechtsextremismus als auch für die Auseinandersetzungen mit Phänomenen der gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeit. Die Service- und Fachstelle „Gender und Rechtsradikalismus“ steht für Anfragen zu thematischen Fortbildungen, aber auch als Kooperationspartner im Themenfeld zur Verfügung.

Selbstbestimmt - Wie Jungen beteiligt werden

- Für den 7. Mai organisiert die LAG Jungenarbeit Schleswig - Holstein einen Fachtag zum Thema Partizipation und Jungen. Anmeldungen sind ab jetzt möglich. Als Referent konnte Benedikt Sturzenhecker gewonnen werden.

Neuveröffentlichung: Mädchen in die Technik - Jungen in die Pädagogik

- Das gleichnamige Projekt hat unter Mitarbeit des österreichischen Vereins POIKA eine Handreichung zum geschlechterreflektierenden Arbeiten mit Kindern im Grundschulalter herausgegeben. Ein Praxishandbuch mit Texten, Beispielen, Übungen und Kopiervorlagen soll Pädagog*innen dabei unterstützen, die Interessen ihrer Schüler*innen im technischen und sozialen Bereich gleichermaßen zu wecken und damit einen Grundstein für Studien- und Berufswahl unabhängig vom Geschlecht zu legen.

Neue Ausgabe Forum - Für Kinder und Jugendarbeit erschienen

- Im mittlerweile 31. Jahrgang erscheint das Forum für Kinder- und Jugendarbeit des Verbandes für Kinder- und Jugendarbeit Hamburg. Kontrovers wird in diesem Heft das Thema Kinderrechte diskutiert. Zudem enthält die Ausgabe Artikel zur Traumapädagogik, Familienrat und 'Oliver und die Sache mit der Jungen*arbeit'.

Erklärvideo gegen Homophobie

- Die Bundeszentrale für politische Bildung hat ein anschauliches Erklärvideo zum Thema Homophobie produzieren lassen. Die Botschaft: Du kannst etwas verändern! Auf der gleichen Seite befinden sich auch Videos gegen Muslimfeindlichkeit, Rassismus und Antisemitismus.

